



*Trois générations de Bugatti.*

En cette année 2013, le festival Bugatti fête ses 30 ans. C'est en effet en 1983 qu'eut lieu la première édition à Molsheim, organisée par le club des Enthousiastes Bugatti Alsace (EBA). Pour son trentenaire, l'organisation du festival offre quelques modifications, avec notamment la présentation publique au Parc des Jésuites et la remise des trophées de la Fondation Bugatti et Lalique déplacée du samedi après-midi au dimanche matin. Pour le grand public, c'est surtout l'occasion de revoir de splendides voitures qui ont marqué et marquent encore l'histoire de la région.

Y ALLER Dimanche, 15 septembre 10 h. Présentation publique de toutes les Bugatti au Parc des Jésuites à Molsheim.